
Ata de Reunião 
Comissão Estratégica de Articulação Institucional 

DATA  15 de junho 2024  

HORA  10h30min 

LOCAL Petrolina 

 MEMBROS DA COMISSÃO 

 Exmo. Des. Paulo Augusto de Freitas Oliveira – Presidente da Comissão 

 Exmo. Des. Stênio José de Sousa Neiva Coêlho – Membro da Comissão 

 Exmo. Des. Erik de Sousa Dantas Simões – Membro da Comissão 

 Exmo. Des. Alexandre Freire Pimentel – Membro da Comissão 

 Exmo. Des. Itamar Pereira da Silva Júnior – Membro da Comissão 

 Exma. Juíza Brenda Azevedo Paes Barreto Teixeira – Membro da Comissão 

 PAUTA  

✓ Apresentação da Pauta da Comissão Itinerante em Petrolina com o Presidente do TJPE 
✓ Informações/propostas colhidas na Comissão Itinerante Petrolina  
✓ Outros assuntos 

 TÓPICOS DISCUTIDOS  

Iniciados os trabalhos, o Presidente da Comissão, Des. Paulo Augusto de Freitas Oliveira, instalou a 
4ª reunião desta Comissão, em seguida, passou-se a discussão dos principais pontos da pauta: Ponto 
1: Apresentação da Pauta da Comissão Itinerante em Petrolina com o Presidente do TJPE - 
Destacada a importância deste projeto para fins de aproximação da Justiça com a Sociedade, com a 
revisão da Pauta do Projeto Comissão Itinerante em Petrolina - primeira circunscrição selecionada, 
pelo seu destaque e importância no âmbito do Estado de Pernambuco; Ponto 2: Revisão do 
Cronograma - Foi devidamente revisado o cronograma das reuniões realizadas durante a Comissão 
Itinerante – Petrolina, o qual foi cumprido na seguinte sequência: Dia 12/06/24 – Reunião com o 
Setor Produtivo Regional no Auditório da Valexport - Rod br 235, km 14, Petrolina. Ainda neste 
dia, Reunião na Subseccional da OAB de Petrolina - Av. José de Sá Maniçoba, 180 - Centro, 
Petrolina; Dia 13/06/24 – Visita no Evento NUPEMEC (Conciliações do Sistema Financeiro de 
Habitação). Estação Cultura - Rua 11, Rio Corrente - Espaço Cine Teatro Massangano, Petrolina, 
após Visita ao Hospital Dom. Thomás - Av. das Nações, 599 - Gercino Coelho, Petrolina, por fim, 
Reunião com Magistrados da Circunscrição no Restaurante Da Vila - Av. Cardoso de Sá, 690 - Orla 
I, Petrolina; Dia 14/06/24 - Visita à Universidade Federal do Vale do São Francisco 
UNIVASF/FIEPE - Av. José de Sá Maniçoba - Centro, Petrolina; Dia 15/06/24 - Reunião Final da 
Comissão Estratégica de Articulação Institucional para Avaliação dos Eventos, no Salão de Reunião 
Del Rio – Petrolina; Ponto 3: Reunião com o Setor Produtivo Regional – Reunião contou com o 
a presença do setor de fruticultura e da construção civil local, demonstrando o impacto econômico 
no desenvolvimento da cidade e sua reflexão no âmbito da Justiça; Ponto 4: Reunião na Seccional 
da OAB de Petrolina - conforme convite recebido durante encontro com setor produtivo, houve 
uma visita a sede da Seccional da OAB de Petrolina, nesta segunda reunião, o encaminhamento foi 
quanto a questão da Diretoria nova, com elogios e a ressalva, para posterior avaliação do Presidente, 
sobre a possibilidade de transferência das varas de Petrolina para a Diretoria do Sertão; Ponto 5: 
Visita ao Evento promovido pela NUPEMEC - durante evento foram realizados mais de 500 
acordos, com vários parceiros, houve um compromisso do Presidente, intermediado pelo Des. Erik 
Simões, de uma nova rodada, em setembro, com mutuários que possuíam pendências;  

 



Ponto 6: Visita ao Hospital Dom. Thomás – localizado na av. das Nações, 599 - Gercino Coelho, 
Petrolina, foi realizada visita ao Hospital que é responsável pelo Tratamento de Câncer na região, 
ficando estabelecido a possibilidade, mediante provocação da instituição oficialmente, da doação de 
móveis disponíveis no TJPE, também nesta ocasião foi sugerido, uma homenagem à classe médica 
em cada região, por ocasião do Aniversário do Tribunal; Ponto 7: Reunião com Magistrado(a)s 
da Circunscrição de Petrolina – realizado Evento com objetivo de estreitar comunicação interna 
entre magistrado(a)s e a atual Gestão do TJPE. Tendo como pontos principais, o pedido muito 
reiterado, para o acréscimo de varas, tanto cíveis quanto criminais, a comarca de Petrolina, dada a 
grande demanda atual, outro pedido em relação a ampliação de entrância para terceira, em Petrolina 
e outros municípios, por fim, a respeito de mais um assessor para cada vara; Ponto 8: Visita a 
Universidade Federal do Vale do São Francisco UNIVASF/FIEPE – foi uma oportunidade de 
visitar as instalações e verificar toda atividade sobretudo o ensino daquela instituição, que chamou a 
atenção pelo grau de profissionalismo, sobretudo em face da troca de boas práticas na inovação e 
gestão. Ademais foi sugerido nesta ocasião melhoria da comunicação entre Poder Judiciário e a 
população; Ponto 9: Reunião com Autoridade local – realizada na manhã do dia 15 de junho, 
reunião com o Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco cujo objetivo foi 
reforçar a importância desse movimento, da Presidência atual, por meio desta Comissão, de 
aproximação com as instituições e a sociedade de todas as regiões do estado; Ponto 10: Reunião 
Mensal da Comissão Estratégica de Articulação Institucional - Em seguida, realizada a 
avaliação de todas as visitas e do quão produtivo e importante foi esta Comissão Itinerante 
Petrolina, como o primeiro passo. Após os demais membros, apresentaram suas considerações. 
Encerrado debate, passou a palavra ao Presidente que pugnou pela aprovação das proposições 
abaixo relacionadas, aprovadas por unanimidade. 

DECISÕES TOMADAS 

1. Preparar ofício para indicação da homenagem à classe médica, em aniversário do TJPE; 

2. Encaminhar e-mail agradecendo a presença dos magistrados no evento, encaminhando 
contato da Comissão para ciência e eventuais solicitações; 

3. Agendamento com a ASCOM para dialogar as propostas de melhoria da comunicação; 

4. Agendamento com o CERIMONIAL do TJPE para avaliar plano de trabalho para melhorar a 
comunicação do TJPE; 

5. Agendamento com a assessoria da presidência para avaliar a possibilidade de unificação das 
comunidades do whatsapp do TJPE, melhorando a comunicação interna, assim como 
maximizando as boas práticas. 

 ENCERRAMENTO 

A próxima reunião será em data a ser definida pelo presidente da Comissão. O Exmo. Presidente, 
Desembargador Paulo Augusto de Freitas Oliveira, declarou encerrada a reunião agradecendo a 
participação de todos os presentes. Nada mais havendo para ser relatado, eu, Maria Izabel de Melo 
Cavalcanti Pontes Lima, Secretária, mat. 189.519-2, lavrei a presente ata que lida e aprovada, será 
assinada pelo Presidente da Comissão Estratégica de Articulação Institucional do Tribunal de Justiça 
do Estado de Pernambuco. 

 

 

 

 

Desembargador Paulo Augusto de Freitas Oliveira 

Presidente da Comissão Estratégica de Articulação Institucional 
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